



Presentación de la Conferencia Europea 2023

¡Familia!

Familia es el término que has escuchado varias veces en los saludos de nuestros huéspedes.

Y no solo.

Es el término que habéis leído en los folletos recibidos y que veis aquí en los carteles colgados.

Entonces digamos que el apellido será el hilo conductor de esta Convención Europea de 2023, vivida en un clima de familia, oración y convivencia en el que podremos tener una experiencia significativa.

Y es precisamente en este lugar, Valdocco, donde hemos querido que se realice, porque aquí Don Bosco dio origen a la célula inicial de la gran Familia Salesiana a la que pertenecemos las Asociaciones de Exalumnos FMA junto con los otros 31 grupos.

¡Qué hermosa familia, rica, diversificada, formada por muchos carismas!

En el tiempo que pasemos juntos, intentaremos centrar el término familia en tres puntos muy importantes: escucha, relación, red.

Viviremos momentos de discusión, de oración y de alegría salesiana.

Nos acompañarán disertantes que profundizarán en los diversos temas, escucharemos experiencias, realizaremos trabajos grupales que nos permitirán interactuar entre todos y concluir formulando acciones para concretar el “sueño” de ser cada vez más:

CONCRETO, VISIBLE, PROPOSITIVO.

Gracias por su participación y por el entusiasmo que nos infundiremos unos a otros.

¡Buen comienzo a todos, buena Conferencia!